

## Pour votre information...

Une kermesse qui a permis de récolter 1073€, cette somme sera reversée à l'école à la rentrée, elle sera répartie à chaque classe au prorata du nombre d'élèves.

De plus ce lundi, l'APC a acheté des ventilateurs, au profit de l'école et de la garderie, qui ont été remis par la même occasion, ce qui a permis de garder l'école en fonction !



Des cuisiniers courageux par cette chaleur, pour un banquet qui n'a pas manqué de convives satisfaits.



Florence et Karine les deux mamans gagnantes d'un superbe sac (merci à notre couturière attirée) rempli de lots grâce aux tombolas de samedi et dimanche.

120 lampions de distribués aux enfants pour la descente aux flambeaux, et un feu d'artifice toujours aussi admirable.



Le tournoi de foot de 5 équipes de 5 jeunes enfants qui ont évolué avec vigueur sur le terrain.



Le 7e tournoi amical de pétanque qui a réuni 22 équipes, 70 joueuses et joueurs, en 63 matchs, une centaine de personnes sur le terrain !

APC, ACL et Comité d'Animation agissent de concert pour garantir chaque année ce w-e !